

PRESSE-INFORMATION

Neuer Großhandelsstandort für Getränke

EDEKA Südwest mietet Gewerbeeinheit in Holzgerlingen bei Stuttgart

- Standort zur Belieferung von Märkten im Großraum Stuttgart mit Getränken
- Neubau mit 14.000 Quadratmetern Nutzfläche
- · Inbetriebnahme im zweiten Quartal 2024 geplant

Offenburg/09.08.2023 – Die EDEKA-Märkte im Großraum Stuttgart werden ab dem kommenden Jahr von Holzgerlingen aus mit Getränken beliefert. Dafür mietet EDEKA Südwest eine rund 14.000 Quadratmeter große Gewerbeeinheit, die sich derzeit noch im Bau befindet. Damit entsteht der insgesamt vierte Getränke-Großhandelsstandort des EDEKA-Verbunds im Südwesten. Die Laufzeit des Mietvertrags beträgt zehn Jahre, die Inbetriebnahme ist für das zweite Quartal 2024 geplant.

"Der neue Getränke-Großhandelsstandort dient der Absicherung unserer Expansion", betont Rainer Huber, Sprecher des Vorstands EDEKA Südwest. Klaus Fickert, der bei EDEKA Südwest als Vorstand den Bereich Logistik verantwortet, erläutert: "Wir verlagern ein Teil des Getränkesortiments auf den neuen Standort, um den Großhandelsstandort Balingen zu entlasten. Rund 80 Mitarbeitende werden am neuen Standort in Zweischichtbetrieb beschäftigt sein." Die Gewerbeeinheit in Holzgerlingen wird zirka 12.000 Quadratmeter Hallenfläche sowie weiteren Flächen für u. a. Büros und Sozialräume umfassen. Ein rund 520 Quadratmeter großer Verladetunnel wird die seitliche Be- und Entladung ermöglichen. Der Neubau wird laut des Projektpartners die Anforderungen des BEG-40-Standards erfüllen. Die Beheizung erfolgt über Luft-Luft-Wärmepumpen. Auf fossile Energieträger kann dabei verzichtet

Seite 1 von 2

werden. Die Dachfläche wird dank einer Photovoltaikanlage der Gewinnung regenerativer Energie dienen.

Mehrweggebinde und regionale Artikel bilden Schwerpunkte

Die Großhandlung des EDEKA-Verbunds im Südwesten beliefert die Märkte in der Region mit einem vielfältigen Sortiment, das von Produkten überregionaler Lieferanten, über Erzeugnisse von Betrieben der regionalen Landwirtschaft bis hin zu Artikeln aus eigenen Produktionsbetrieben reicht – auch im Bereich Getränke. Mehr als 3.000 Getränke-Artikel handelt EDEKA Südwest. Rund 70 Brauereien, 80 Weinerzeuger und 30 Brunnenbetriebe aus der Region beliefern die Großhandlung. Im Bereich der alkoholfreien Getränke und Biere bestehen über 60 Prozent des Sortiments aus Mehrweg-Artikeln.

Zusatzinformation – EDEKA Südwest

EDEKA Südwest mit Sitz in Offenburg ist eine von sieben EDEKA-Regionalgesellschaften in Deutschland und erzielte im Jahr 2022 einen Verbund-Außenumsatz von 10,3 Milliarden Euro. Mit rund 1.130 Märkten, größtenteils betrieben von selbstständigen Kaufleuten, ist EDEKA Südwest im Südwesten flächendeckend präsent. Das Vertriebsgebiet erstreckt sich über Baden-Württemberg, Rheinland-Pfalz und das Saarland sowie den Süden Hessens und Teile Bayerns. Zum Unternehmensverbund gehören auch der Fleisch- und Wurstwarenhersteller EDEKA Südwest Fleisch, die Bäckereigruppe Backkultur, der Spezialist für Schwarzwälder Schinken und geräucherte Produkte Schwarzwaldhof, der Mineralbrunnen Schwarzwald-Sprudel, der Ortenauer Weinkeller und der Fischwarenspezialist Frischkost. Einer der Schwerpunkte des Sortiments der Märkte liegt auf Produkten aus der Region. Im Rahmen der Regionalmarke "Unsere Heimat – echt & gut" arbeitet EDEKA Südwest beispielsweise mit mehr als 1.500 Erzeugern und Lieferanten aus Bundesländern des Vertriebsgebiets zusammen. Der Unternehmensverbund, inklusive des selbständigen Einzelhandels, ist mit rund 47.000 Mitarbeitenden sowie etwa 3.000 Auszubildenden in rund 40 Berufsbildern einer der größten Arbeitgeber und Ausbilder in der Region.

• •	_		_
Seite	2	von	2